



Critica Armendáriz acusaciones de Adán Augusto

REFORMA / STAFF

La diputada federal Patricia Armendáriz aseguró ayer que las acusaciones que Adán Augusto López hizo sobre la administración de **Ricardo Monreal** al frente de la Jucopo en el Senado, son mentira.

Sin presentar prueba de sus declaraciones, cuestionó que la cifra pagada a la empresa Full Service de México cada año fuera de más de 60 millones 529 mil pesos y defendió la decisión de la contratación

de su servicio para resguardar los archivos de la Cámara Alta.

“Nadie entendería más que en un contexto de perversidad la sarta de mentiras vertidas por Adán Augusto en su aparentemente inocente reporte al Senado”, apuntó en su cuenta

de X. “Dudo que la cifra pagada anualmente no sea una cifra perversamente inflada”.

Para Armendáriz, Monreal es honesto y eficiente.

“Solamente una mente perversa puede mentir sobre la veracidad del servicio”, dijo.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

4

16/12/24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL